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08297 Zwönitz 
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ORD/009/2025 

N i e d e r s c h r i f t  

über die öffentliche Sitzung des Ortschaftsrates Dorfchemnitz am 

20.05.2025 

-öffentlich- 

Ort der Sitzung: "Stampfencafe´" Dorfchemnitz, Am Anger 1 a 

Leiter der Sitzung: Claus Uhlmann 

Termin der Sitzung: Dienstag, d. 20.05.2025 - 18:30 Uhr 

Ende der Sitzung: 22:15 Uhr 

Anwesend sind: 

 

CDU-Fraktion 

Dorst, Sascha Ortschaftsrat  

Lauckner, Martin Ortschaftsrat  

Schnabel, Gabriele Ortschaftsrat  

Uhlmann, Claus Ortsvorsteher  

AfD-Fraktion 

Hahn, Steffen Ortschaftsrat 

(stellv. OV) 

 

FWG-Fraktion 

Herrmann, Robert Ortschaftsrat  

SPD 

Wachtel, Holger Ortschaftsrat  

  

Zierold, Susann Verwaltung  

 

 

Entschuldigt fehlen: 

 

AfD-Fraktion 

Hahn, Judy Ortschaftsrat  
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Tagesordnung 

 

 1.  Begrüßung / Formalitäten 

  

 2.  Bürgeranfragen 

  

 3.  Vorbereitung Stampfenfest 

  

 4.  Sonstiges 

  

 

 

 1 Begrüßung / Formalitäten 

 

Der Ortsvorsteher Claus Uhlmann eröffnet die Sitzung und begrüßt die Ortschaftsräte und alle 

Gäste. Es sind 7 von 8 Ortschaftsräte anwesend, somit ist eine Beschlussfähigkeit gegeben.  

Die Einladung erfolgte ordnungsgemäß. 

 

 

 

 

 2 Bürgeranfragen 

 

Der Bürger Herr Herbert Lindner äußert sein Nichteinverständnis und seinen Unmut wie ver-

fahren wurde bei der Entscheidung dass auf seinem Grundstück in der Albert-Schletter-Straße 

nicht gebaut werden darf. Er beschwert sich dass nicht mit ihm gesprochen wurde und fühlt 

sich persönlich angegriffen. Ortschaftsrat Robert Herrmann erklärt die Sachlage, lt. Nutzungs-

flächenplan ist das Grundstück kein Bauland. Ortschaftsrat Martin Lauckner bietet Herrn 

Lindner an, sich mit ihm in Ruhe zusammenzusetzen. 

 

OR Robert Herrmann informiert über den Stadtratsbeschluss Erweiterung Beplanungsgebiet. 

 

Der Bürger Simon Wilhelm erläutert den Stand zum Anliegen Errichtung einer Zone 30 an 

der Thumer Straße.  

Wegen dem Verkehrsspiegel am „Am Wald“ wollen sich Herr Wilhelm und OR Martin 

Lauckner gemeinsam an die Stadtverwaltung wenden. 

 

OR Holger Wachtel erläutert in diesem Zusammenhang dass lt. Aussage der Polizei die Ge-

schwindigkeitsanzeige vor der Grundschule sehr effektiv ist. 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                  

 

Beschluss: 

Der Ortschaftsrat fordert eine feste Geschwindigkeitsanzeige an der Thumer Straße. 

 

Abstimmungsergebnis  

 7 Stimmen dafür 

0 Stimmen dagegen 

0 Stimmenthaltung 
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 3 Vorbereitung Stampfenfest 

 

Holger Wachtel bespricht und kontrolliert mit den Ortschaftsräten das Plakat. 

 

Die Straße soll ab Freitag 14 Uhr gesperrt werden. 

 

Marco Viertel sagt dass Gerlach Haus den WC-Container bezahlt und den Anschluss macht 

Steve Seifert. 

 

Es soll einen Reinigungsplan geben für Freitag bis Sonntag. Jeder Verein bestimmt eine Per-

son die Samstag und Sonntag früh da sind zum aufräumen. Tina Gerlach hat einen Planent-

wurf erstellt. 

 

Das Zimmer Nummer 8 ist die Künstlergarderobe. 

 

OR Judy Hahn soll mit Silvio Weiß einen Termin vereinbaren um das Thema Finanzen zu 

besprechen. 

 

Die nächsten Termine Stampfenberatung sind geplant am 01.07. und 12.08.2025 18:30 Uhr. 

 

 

 4 Sonstiges 

 

OR Sascha Dorst erzählt dass die Jungs von der Fahrradstrecke für 2 beantragte Projekte ( 

Fotovoltaikanlage und Sitzgelegenheiten ) je 1000 € Förderung aus dem Fördertopf „Projekte 

für die Jugend“ erhalten haben. Zur Zeit läuft die zweite Runde für die Möglichkeit der An-

tragsstellung. 

 

Die Zimmerei Fricke aus Thalheim baut die Bänke. Dies soll als Sachspende erfolgen Es 

muss Aufmaß genommen werden für die Bänke am Pavillon. 

Herr Matthias Birkner möchte 2 Buchenbohlen spenden. 

Andreas Hösel will auch Bänke bauen. 

 

Ullrich Bach bittet bei der Baumpflege bei den drei Eichen beim Bahnhof um besondere Be-

achtung dass die unteren Äste abgeschnitten werden damit sich der Stamm besser bildet. 

 

Bei der Linde vor der Grundschule Dorfchemnitz muss Kronenpflege betrieben werden., dies 

wurde bereits 2024 zugesichert. 
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Zwönitz, den 20.06.2025 

F. d. R. d. A. 

 

 

S u s a n n  Z i e r o l d  

Schriftführer/in 

 

bestätigt: 

 

__________________________   ____________________________ 
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